Alain Hivert chante Moustaki

Il nous avait charmés en 2007 en interprétant les chansons de Ferrat, il nous a passionnés en 2008 avec le répertoire de Moustaki.

Alain Hivert est ardéchois et il a une voie formidable.

Les 90 minutes de sa prestation, ont enchanté les spectateurs qui n'ont pas vu le temps passer.

Son tour de chant, entrecoupé d'anecdotes, nous a permis de mieux connaître Moustaki et d'apprendre que ce dernier écrivait pour beaucoup de chanteurs, entre autre pour Serge Régiani.

C'est une véritable ovation qui a clôturé le spectacle, dont les 25 chansons avaient toutes été fortement applaudies. Le public a pu discuter longuement avec l'interprète, qui leur a dit qu'il



chantait aussi Georges Brassens. Peutêtre le reverrons-nous en 2009, le proverbe dit bien: "Jamais deux sans trois".